Les Rangiers

Assemblée générale 2020

Retour sur la 94e assemblée générale à Delémont.

RAPPORT D'ACTIVITÉ ET BILAN

près sept ans passés à la tête de la section, Julien Broquet a présidé, le 19 juin dernier à Delémont, sa dernière assemblée générale en qualité de président de section. Près d'une quarantaine de membres réunis à Cinémont ont ainsi pu prendre connaissance du rapport annuel de Julien Broquet sur l'année écoulée ainsi que son bilan depuis son entrée en fonction, en 2013. Sept années qui ont vu passablement de changements être opérés du côté des Rangiers. Transition vers une nouvelle direction, déménagement du côté de Delémont, partenariat avec Hertzeisen Autocars, le tout avec un changement de partenaire au niveau national, Julien Broquet, également vice-président central, n'a pas manqué d'occasions pour retrousser ses manches.

Le président sortant pouvait également se réjouir des chiffres : la section a vu son effectif de membres croître ces derniers mois de facon réjouissante. avec +4,56% d'augmentation depuis le début de l'année 2020, ce qui fait de la section Les Rangiers l'une des plus dynamiques de Suisse. De son côté, le trésorier Olivier Hertzeisen a également pu informer l'assemblée d'un exercice 2019 réussi sur le plan comptable, avec un bénéfice de plus de CHF 8000.-. La section Les Rangiers a également eu l'occasion de remercier l'Agence générale Allianz Fabrice Mouttet, à Delémont, pour l'excellente collaboration mise en place et remettre les prix du concours interne des conseillers Allianz, dont le classement des gagnants du concours est le suivant : 1. Dominique Fridez ; 2. Nicolas Paupe; 3. Sébastien Koller: 4. Mathieu Cerf; 5. Joris Cattin.

RÉSULTATS DU CHAMPIONNAT INTERNE DE SECTION :

Pilotes: 1. Benoît Farine (390 points); 2. Fabien Houlmann (350); 3. Patrick Vallat (349); 4. Nicolas Jolidon (345); 5. Nicolas



Cattin (340); 6. Alphonse Kilchenmann (317); 7. Thierry Mathez (315); 8. Jean-Marc Salomon (313); 9. Arnaud Biaggi (299); 10. Jérémie Vallat (285); 11. Xavier Vermeille (278); 12. Grégory Rebetez (207); 13. Marcel Nusbaumer (162); 14. Maurice Juillerat (100); 15. Steeves Schneeberger (90); 16. Sylvain Chariatte (60).

Navigateurs: 1. David Comment (194); 2. Quentin Marchand (130); 3. Cyrille Champerlin (40).

Autocross: 1. Christophe Courbat (840); 2. Sandy Fahrni (183); 3. Lionel Stebler (108).

ACS Les Rangiers, un duo au féminin

La 94e assemblée générale de l'ACS Section Les Rangiers a été marquée par l'élection de sa nouvelle présidente, Melissa Metafuni Vuillaume. Par cette nomination, la section a décidé de se tourner vers l'avenir et en faveur d'une représentation féminine plus forte puisque qu'elle vient soutenir le poste de directrice déjà occupé par Laure Hertzeisen. Mais qu'on ne s'y trompe pas, c'est bien par leurs compétences que notre directrice et notre présidente ont fait l'unanimité. Notaire à Porrentruy, Melissa Metafuni Vuillaume est à la tête de son cabinet depuis quelques années et maman depuis quelques mois. Adepte de sports, et plus particulièrement de sports automobiles, elle sait par son efficacité mener à tambour battant les différentes parties de sa vie bien remplie.

De son côté, Laure Hertzeisen est à la tête de plusieurs entreprises dans le domaine du tourisme et aux commandes de l'ACS Les Rangiers depuis bientôt trois ans. Cette trentenaire polyglotte



(français, allemand, anglais, italien) a su redonner un second souffle à notre section par son engagement et sa motivation. Nul doute que ce nouveau duo aura à cœur de faire évoluer notre club avec motivation et en y apportant un regard neuf et positif.